

Le lever de soleil sur la steppe est l'un des moments les plus froids de la journée. C'est un spectacle inoubliable qui n'est jamais le même.

Ici, les terres servent principalement au pâturage. Tôt le matin, la vue d'un berger veillant sur son vaste troupeau de moutons et de chèvres est des plus courantes.

Même à plusieurs kilomètres de la piste la plus proche, dressé sur sa fidèle monture, le gardien du troupeau n'est jamais bien loin. | **KZ**





Les reliefs et contrastes se dévoilent à l'heure dorée, juste après le lever du soleil. Ce moment est un pic d'activité pour l'Outarde de Macqueen. Les mâles choisissent une butte, véritable promontoire sur la steppe, pour effectuer leur danse nuptiale et attirer l'attention d'un maximum de femelles. Celui-ci est d'ailleurs sur le point d'investir son site de parade, toutes plumes dehors. | **UZ**